

## LE CARNET

MONDE ÉCONOMIQUE

## Le sous-préfet hôte des chefs d'entreprise

## L'ISLE-D'ABEAU

Créé en 1968, le Groupement interprofessionnel de coordination du Bas-Dauphiné et de l'Isère rhodanienne (Gicob) présidé par Serge Boudrier, rassemble 300 chefs d'entreprise de toutes tailles et de toutes activités. Mercredi dernier, au Relais du Catey de L'Isle-d'Abeau, le Gicob avait convié Thomas Michaud, sous-préfet de La Tour-du-Pin, à un repas débat réunissant une dizaine de chefs d'entreprise. «Lors de notre dernière visite, Thomas Michaud s'est montré très intéressé et soucieux de jouer un rôle de facilitateur entre les entreprises et l'administration, d'où cette rencontre, directe et conviviale, d'échanges et de partage », soulignait Kouaho Kouassi secrétaire général du Gicob. Objectif confirmé par Serge Boudrier qui «souhaitait, par cette soirée, nouer



Présentations des compétences mais également des soucis et des craintes éventuelles des chefs d'entreprise ont alimenté cette soirée d'échanges avec le représentant de l'État, le sous-préfet de l'arrondissement de La Tour-du-Pin Thomas Michaud. Photo Le DI

des liens entre les entreprises du Nord-Isère, de beaux fleurons, et l'État, faire le tour des éventuels problèmes que celles-ci peuvent rencontrer et savoir comment elles peuvent être aidées ». « Le monde de

l'entreprise m'intéresse déjà par curiosité mais aussi parce que c'est une vraie richesse et que l'État doit veiller à son partage » soulignait Thomas Michaud. Et d'ajouter : « Je suis ravi et honoré par cette

rencontre avec les entreprises qui me permettra d'évaluer leurs richesses, mais également de comprendre ce que l'État doit apporter au monde économique pour ne pas étouffer les entreprises ».